



いるかだより



やっつけるぞ～！！



2月の初め、子どもたちが楽しみにしていたイベント。節分がやってきました！1月の半ばごろから、子どもたちは鬼のお面だけでなく、“鬼”の製作もしてこの日を楽しみにしていました。当日はかわいい鬼や怖い鬼、強そうな鬼など様々な鬼を使って豆まき！

自分の作った鬼に愛着を持っているこの姿もあり「やっつけたくないな～。かわいそーだよ…。」なんて声もありましたが、いざ豆まきを始めると、「おには一とと！」と思いきり新聞ボールを投げ始める子どもたち！思い入れはあるものの、鬼は鬼。戦いが始まると全力で挑んでいる子どもたちに思わずわらってしまいました。



節分のスペシャルメニューにも大喜びだった子どもたち。その日は一日を通して節分を満喫できたようです。



ふしぎがいっぱい

お散歩中や公園で遊んでいると「先生みて！（息が）白いよ！」「なんでだろう～？はぁ～ってすると白くなる！」などと不思議そうに教えてくれる子どもたち。公園の氷が凍っていたり、屋根につららができていたりすると「凍ってる！」「変な形～」「いつもと（形が）違う！」などと嬉しそうに触ったり、不思議そうに観察したり…。私たち大人は、吐息が白くなったり、氷ができていたりすると余計に寒さを感じますが、子どもたちは寒さよりも不思議！おもしろい！という気持ちが勝つみたいです！

そんな不思議な体験を「保育園でもやってみたい」と室内で挑戦！！「はぁ～」っと息を出してみても白くはならず…。水を入れたカップを園の外に出して置いても氷にはならず…。園では上手くいかないのに散歩中や公園ではできる。「なんでだろう？」と不思議がいっぱいな様子。「すごく寒くないとダメなんじゃない？」「日陰じゃないとできないんだよ！」「太陽がいるとだめなのかも」と子どもたちなりに上手くいかない理由をたくさん考えてくれました。

【学習】のワクワクタイムではそんな子どもたちの考えを参考にしながら氷作りに挑戦！！みんなで話し合い意見を出し合いながらチャレンジしています！成功することが目標ではなく、子どもたちが楽しみながら活動ができるよう、興味関心に合わせたものと取り入れてワクワクタイムを楽しんでいけたらと思います。



☆2月生まれのおともだち☆

すぎやまかい くん	26日	やまぐちれみ ちゃん	15日
たばいく くん	24日	やまだそうたろう くん	23日
みやざきまお ちゃん	16日		



おめでとう！

素敵な一年になりますように♡

